

コロナ禍に思う（3）

ホーモイの活動もコロナ禍で3密に当たり、新型コロナウイルス感染拡大防止のため活動を休止せざるを得ない状態ですが多いです。

2020年度の活動は、

- ① 第18回総会は書面審議に致しました。
- ② 第18回総会記念講演会は延期です。
- ③ 「介護予防のためのサロン」「生野きらきら子ども食堂」休止です。
- ④ 運営委員会・・・4月第3水曜日から開催です。
- ⑤ 定例会・・・6月第4土曜日より開催です。
7月定例会から学習会を開始します。
- ⑥ 広報活動・・・「サロンレポート」の替りに「サロン通信」を休止の期間
7月から発行、サロン会員に送付
HP、FB、日本財団が提供している canpan ブログに
随時、ホーモイの状況を更新

いろいろ悩むことが多い昨今です。が、3密になる活動がお休みなので出来ることから始めます。

定例会は学習会を中心におこないます。

◎2018年度～2019年度の学習をもとに「市民目線の施設ガイドブック」を作成するため、本間郁子氏の指導を受け、会員及び下関市立大学松本ゼミの学生を中心に更なる学習を重ね、ガイドブック作成の準備をします。

◎延期になった総会記念講演会のテーマ「SEDS」について学習します。

